

2022/07/14

注意喚起（オタワ市中心部での刺傷事件の発生について）

本 14 日午前オタワ市中心部（Rideau Street and Mackenzie Avenue 付近）において刺傷事件が発生し、負傷者が 1 名出ています。オタワ市警の発表によれば、現在までのところ犯人は逃走中であるところ、邦人の皆様におかれては、以下の点についてくれぐれもご注意いただき、安全を確保するようにしてください。

・ 注意事項

事件発生場所付近に近寄らない。

自宅等に身元の分からない者の訪問があった場合は、安易に解錠、開扉しない。

自動車を運転する場合は施錠を徹底する。

不審者、不審物には近寄らない。

オタワ市警 Twitter

<https://twitter.com/ottawapolice?lang=ja>

在カナダ日本国大使館

電話：(613) 241-8541

メール：consul@ot.mofa.go.jp

ホームページ：[https://www.ca.emb-japan.go.jp/itprtop\\_ja/index.html](https://www.ca.emb-japan.go.jp/itprtop_ja/index.html)